

**PERANAN MEDIA MEQIP DALAM MENINGKATKAN
PEMAHAMAN KONSEP PENJUMLAHAN PECAHAN
BIASA DI SDN 84 KOTA TENGAH
KOTA GORONTALO**

LEMBAR PENGESAHAN JURNAL

**OLEH
LULUK NURJANAH
NIM. 151 410 011**

Telah Diperiksa Dan Disetujui

Pembimbing I



**Dr. Hj. Asni Ilham S.Pd, Msi
Nip. 19600126 198803 1 007**

Pembimbing II



**Ismail Pioke S.Pd, M.Pd
Nip. 19571024 198303 1 002**

**Mengetahui
Ketua Jurusan PGSD**



**Dr. Hj. Rusmin Husain S.Pd, M.pd
Nip. 19600414 198703 2 001**

ABSTRAK

LULUK NURJANA. 2015. Peranan Media Meqip Dalam Meningkatkan Pemahaman Konsep Penjumlahan Pecahan Biasa di SDN 84 Kota Tengah Kota Gorontalo. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. H.j Asni Ilham S.Pd, M.Pd dan pembimbing II Ismail Pioke.

Masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana Peranan Media Meqip Dalam Meningkatkan Pemahaman Konsep Penjumlahan Pecahan Biasa Di SDN 84 Kota Tengah Kota Gorontalo? Dengan tujuan untuk perananan Media Meqip Dalam Meningkatkan Pemahaman Konsep Penjumlahan Pecahan Biasa di SDN 84 Kota Tengah Kota Gorontalo. Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif dan jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari hasil observasi yang telah dilakukan di SDN 84 Kota Tengah Kota Gorontalo telah tersedia berbagai media meqip untuk pembelajaran pecahan. Selain itu, dari hasil wawancara dengan guru dan siswa mereka menyadari pentingnya peran media meqip dalam pembelajaran pecahan namun dari hasil belajar siswa rata-rata 6,90 dan 7,04 ini menunjukkan bahwa peran media masih perlu dioptimalkan sesuai dengan peranannya.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah peranan media meqip dalam meningkatkan pemahaman konsep penjumlahan pecahan di SDN 84 Kota Tengah Kota Gorontalo adalah media meqip sudah difungsikan sesuai dengan peranannya serta mempunyai peranan penting dalam meningkatkan pemahaman konsep penjumlahan pecahan.

Kata kunci : Peranan, media, meqip, pemahaman, konsep, penjumlahan, pecahan biasa.